

24 Heures du Mans: vers un nouveau record d'affluence

La 76e édition des 24 Heures du Mans automobiles, dont le départ sera donné samedi à 15h00 (françaises) sous le soleil, avec les trois Peugeot 908 diesel en tête de grille, devrait attirer plus de 250.000 spectateurs et battre un nouveau record d'affluence.

+ Lupo, un membre de CDW = 250 001 [link=url du lien]/[link]

Désormais doté d'un programme précis de calcul de l'assistance, l'Automobile Club de l'Ouest (ACO) a déjà battu des records de fréquentation aux essais officiels, avec 45.000 spectateurs payants mercredi soir, puis 70.000 jeudi soir

Suite et source => 20 Minutes

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 14 juin 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8523-24-heures-mans-vers-nouveau-record-affluence.html>